



UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA DE MÉXICO

## DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

2

Ciudad Universitaria  
Mayo 10 de 2000  
Bol./232

### EXIGE RECTORÍA AL CGH CENTRAR LA DISCUSIÓN EN EL PLIEGO PETITORIO

- ***El CGH debe reconocer los límites de la mesa de diálogo***
- ***Desde enero, la UNAM suspendió su relación con el Ceneval***

Al hacer un nuevo llamado al CGH para que centre la discusión en los seis puntos del pliego petitorio y que reconozca los límites de la mesa de diálogo, la Comisión de Rectoría reiteró haber dado cumplimiento a la demanda de terminar la relación de la Universidad con el Centro Nacional de Evaluación de la Educación Superior (Ceneval), lo que ocurrió desde el 17 de enero y ha sido documentado fehacientemente.

En el tercer y último día de análisis del tema sobre las relaciones de la Universidad Nacional con el Ceneval, la representación de Rectoría exhortó a la comunidad universitaria a que participe en este punto de la evaluación y certificación, en el marco del Congreso Universitario.

Durante la novena sesión de la mesa de diálogo, Rosamaría Valle Gómez, directora general de Evaluación Educativa, precisó ante los miembros del CGH que no es válido esperar que esta casa de estudios resuelva todos los problemas educativos del país.

La Universidad, explicó, puede contribuir a la solución de los conflictos educativos, especialmente los de la zona metropolitana de la ciudad de México, a través de un esfuerzo colectivo con otras instituciones de enseñanza superior y con la cooperación de la sociedad, pero de ninguna manera resolverá los problemas de México.

En el desarrollo del diálogo, Valle Gómez insistió en que la Universidad Nacional aplicará su propio examen a los aspirantes al nivel bachillerato, por lo que no tendrá ninguna injerencia este organismo.

Aclaró que los exámenes no se hacen para engañar a nadie, pues son instrumentos auxiliares para conocer y comprender mejor las características de las personas, de las instituciones y de los procesos educativos en que éstas se desarrollan.

Rosamaría Valle se refirió en forma específica al examen de ingreso a licenciatura; dejó en claro que siempre lo ha elaborado la Universidad y, en virtud de que están suspendidas las relaciones con el Ceneval, se encargará de su aplicación.

Respecto al examen de ingreso al posgrado, Valle Gómez especificó que en la UNAM cada uno de los programas de posgrado decide tanto los mecanismos como los criterios que deben seguirse para el ingreso de los alumnos.

El también comisionado de Rectoría, José de Jesús Bazán Levy, director de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH), pidió al CGH cuidar más la discusión y reconocer los límites de la mesa de diálogo.

El viernes 12 a las 9:00 horas continuará el diálogo entre las partes y se abordará el cuarto punto del pliego petitorio, referente al reglamento de pagos.

--OoO--